FECHA: \ OCTUBRE, 2006

Para tener una militancia más organizada

Se prepara PAN para el novará comités

municipales

Estrella Álvarez

l dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN) Rafael Puga Tovar comentó que les queda a los comités municipales un año y medio para poder prepararse rumbo a los comicios del 2009, razón pòr la cual se realizará a la brevedad las renovaciones de cinco comités.

tamoros, San Joaquín, Colón y para cargos en el 2009". Querétaro.

que deben prepararse para los inizada antes de la contienda procesos internos para los co-

Rafael Puga Tovar dijo que serán renovadas las dirigencias de Jalpan, Landa de Matamoros, San Joaquín, Colón, además de Querétaro en donde se registraron 6 aspirantes

micios del 2009.

"La propuesta es que en mayo se renueven los restan-En conferencia de prensa, tes y quedaría un año y medio comentó que los comités mu- de vida partidista y consolidar nicipales que serán renovados por que a la mitad del 2008 se son en Jalpan, Landa de Ma-habrán las contiendas internas

Mientras tanto, comentó el mes de mayo se renovarán las delegaciones municipales como los comités municipales restantes en la entidad delizatantes en la entidad debido a ner una militancia mas orga-

FECHA: / OCTUBRE, 2006

Además harán una reestructuración presupuestal

Pedirá Alcalde \$30 millones para cerrar el año

El presidente municipal de SJR, Jorge
Rivadeneyra, declaró que con esta cantidad podrán cumplir con sus compromisos al término de este 2006

San Juan del Río

Yanelly Faustino

espués de que el alcalde municipal de San Juan del Río, Jorge Rivadeneyra Díaz, diera a conocer el mal estado económico en el que se encuentra el Ayuntamiento y la posibilidad de adquirir un préstamo, señaló que han estado valorando la situación y podrían estar necesitando entre 25 y 30 millones de pesos, tan solo para terminar el ejercicio administrativo de este año.

Agregó el Alcalde que a esta cantidad se estaria sumando otra para poder realizar algunos de los trabajos del próximo año, y con esto poder iniciar el despegue de la demarcación en todas las áreas.

"Necesitamos como 25 o 30 millanes de pesos para cerrar el año, y luego por supuesto que hay otro tema de fondo en el que ya nuestro plan de inversiones requiere de algún tipo de financiamiento, y eso ya lo veremos con más detalle, pero ciertamente el resto del préstamo tendrá que ser por más".

Aunque por el momento no se ha concretado la fecha en que estaría solicitando dicho préstamo, señaló que deberá ser con la anticipación necesaria para poder cubrir con las prestaciones económicas de fin de año de los empleados del Ayuntamiento.



Necesitamos como 25 o 30 millones de pesos para cerrar el año, y luego por supuesto que hay otro tema de fondo en el que ya nuestro plan de inversiones requiere de algún tipo de financiamiento, y eso ya lo veremos con más detalle".

Jorge Rivadeneyra Díaz
Alcalde de San Juan del Río

"Estamos definitivamente viendo cómo vamos a solventar los pasivos que tenemos que solventar, es muy importante que podamos pagarle a la gente su aguinaldo, su sueldo, etcétera, entences si vamos a recurrir seguremente a Gobierno del Estado para pedirles apoyo y estamos viendo qué otras alternativas financieras tenemos".

Finalmente señaló que será hasta el inicio del 2007 cuando vendrá la reestructuración financiera que necesita el municipio, para poder arrancar con los trabajos de obra pública que la demarcación necesita.

Martín Mendoza Villa se ausentó de una sesión y ha faltado a comisiones

Sancionarían por faltas a diputado perredista

José Luis Sáinz dijo que se le pedirá al diputado del PRD una justificación médica, y si no, se descontará el día

Estrella Álvarez

a Mesa Directiva analizará la situación del diputado perredista Martín Mendoza Villa quien abandonó la sesión del lunes pasado y se ha ausentado de varias comi-

siones legislativas. El presidente de la Mesa Directiva José Luís Sainz dijo que de aprobarse al interior de la misma, podría descontarse mínimo, un día de sala-

El legislador del PRD Mendoza Villa abando nó la sesión del pasado lunes, luego de que pasó lista, por lo que su conducta será revisada al inte-

rior de la mesa directiva.

"Se valorará el asunto de Martín Mendoza, la misma ley nos marca que se tomará como ausente a quien en el transcurso de la sesión abandone la misma, y este es el caso de lo ocurrido el pasado lunes quien tomó asistencia al inicio de la sesión y a la hora de votar al momento de nombrársele no se encontraba en el salón de sesiones, se le pedirá una justificación médica y si no se descontará el

Refirió que la primera ocasión que se ausentó el legislador perredista fue hace dos semanas, para la cual presentó un justificante médico, pero desconoce si las faltas en las comisiones parlamentarias han podido ser justificadas.

"Parece que tiene un justificante médico de la primera sesión, en este caso no procedería y en la segunda abandonó la sesión sin mediar una justificación procede una sanción económica y el presidente tiene que informar si presentó alguna stificación en su ausencia".

Firman con diputados convenios de liquidación

Algunos titulares de áreas podrán tener su finiquito el 15 de noviembre; en otros casos será hasta finales de enero, dependiendo del acuerdo con el área jurídica en el Congreso local ··

Titulares de diversas áreas de la Legislatura local accedieron a firmar un convenio con el área jurídica para acceder más rápi-do a su finiquito al concluir su labor al frente de las dependen-

De acuerdo con información de la Mesa Directiva, algunos titulares podrán tener su finiquito al 15 de noviembre, pero en otros casos será hasta finales del mes de enero, esto depende de lo se haya platicado con el

Estrella Álvarez, área jurídico externo sobre el llamado "retiro voluntario".

En esta semana, confirmó la Mesa Directiva entregarán la estafeta Comunicación social y Acceso a la Información, aunque se nombrarán sustitutos "provisionales" en tanto la próxima semana hace los nombramientos oficiales la Junta de Concertación Política.

E incluso ha trascendido que el sábado pasado fueron llamados por la "comisión de currículums" del PAN los aspirantes a

las diversas direcciones para ser entrevistados por los diputados Raúl Reyes, Alonso Valdovinos, Eric Salas y Fernando Urbiola.

Aseguran integrantes de la Mesa Directiva consultados que no habrá parálisis administrativas debido a que habrá encargados de despacho como en el caso de Oficialía Mayor y Tesorería.

Aunque afirman que en cuanto tengan presupuesto se les pagará a los más de 10 trabajadores que serán dados de baja entre directivos y algunos mandos medios de la Legislatu-

El único que no ha tenido algún acercamiento al momento para el finiquito y dejar su cargo es la Contraloría Interna y el Instituto de Estudios Parla-

Protestan regidores sueldos

L os regidores de oposición en San Juan del Riodenuncian la disminución de mil 300 pesos en su sueldo, sin previo consenso de Cabildo, esto representa un 10 por ciento menos, considerando que el salario o riginal era de 13 mil 300 pesos.

Los inconformes no se diferon en contra de que se les disminuya el sueldo, sino por la for-ma arbitraria en que la administración hace recortes sin un análisis previo de regidores.

Esta misma situación estaria ocurriendo con trabajadores administrativos, sin em-bargo por temor a ser despedidos, no han denunciado los hechos.

Alejandra Rojas Mancera, representan-te de Convergencia, dijo que tratarán este asunto en la próxima sesión de Cabildo y consideró lamentable que haya habido una

consideró lamentable que haya nabido una disminución en el sueldo sin previo aviso.

"Nosotros recibimos la cantidad de 12 mil 200 pesos en esta quincena, yo tengo entendido que en la administración passada los regidores recibian poco más de 13 mil pesos, al parecer hubo una disminución sin previo consenso; cabe señalar que cualquier moconsenso, cabe señalar que cualquier mo-dificación que se haga a los salarios debe ser valorada por las mesas de trabajo en el ayuntamiento (...) no estaría en contra de que me bajen el sueldo sino la forma en que se lleva a cabo... somos regidores y se nos debe tomar en cuenta"

Por su parte Ignacio Rodríguez Durán, representante del PRD, y Victorina Ocaña, regidora del Partido Verde, lamentaron que el asunto no haya sido consultado personal-mente con cada miembro del Cabildo. "Yo vine a trabajar por la gente, no a ver

"Yo vine a trabajar por la gente, no a ver cuánto me pagan, pero si esto hacen con-migo que soy regidor, qué no estarán ha-ciendo con el personal administrativo que sigue a prueba", concluyó el representante del Sol Azteca.

Renovará Acción Nacional 5 dirigencias municipales

A partir de novlembre, el Comité Di-rectivo del Partido Acción Nacional (PAN), en la entidad, renovará las diri-gencias municipales de Jalpan de Serra, Colón, Landa de Matamoros, Querétaro además de San Joaquín, y para mayo del próximoaño los directivas de los jurisdic-ciones restantes.

ciones restantes.

Al respecto el dirigente estatal del Partido Acción Nacional, Rafael Puga Tovar, sostuvo que la determinación de renovar en el lapso de un mes, cinco comités municipales, forma parte de un proyecto del Comité Directivo Estatal, además de cuestiones estatutarías.

Agregó, que en los próximos dos años el PAN espera un erceimiento del 20 por ciento des umilitancia, pues actualmente son 6 mil miembros activos además de 15 mil miembros adherentes.

"Ya ha sido aprobado en un solo mes renovar todos aquellos comités municipales que tienen la necesidad de hacerlo por cuestión estatutaría y así sucederá el año entrante, la propuesta que nosotros

año entrante, la propuesta que nosotros tenemos y habremos de presentar al co-mité estatal es que en mayo se renueven

los comités restantes", explicó. Asimismo señaló, que cambiar las diri-gencias de los comités municipales tamgencias de los comités municipales and bién tiene como intención, dejar dos me-tienes electoral para dedicar ses de vida interna electoral para dedicar el resto del tiempo a consolidar cuatro estrategias básicas para el blanquiazul.



PUGA TOVAR, dirigente estatal del PAN, señaló que esperan un crecimiento del 20 por ciento de su militancia.

"La vida normal del partido es mediante comités no delegaciones, las delegaciones son un caso extraordinario y solamente son sustentadas por razones especificas por problemas internos que urge resolver – el caso de Querétaro hace un año y medio-, el caso de Amealco, sin embargo éstas deberán ser transitorias y el camino que hemos llevado es a la formación de comités directivos municioales." egaciones son un caso extraordinario y

municipales". En este sentido informó que aquellos

comités que presenten la necesidad es-tatutaria de renovarse mediante asam-blea democrática, lo efectuarán en dos tiempos; en noviembre de este año y en mayo del 2007.
"La disposición inicial es de que los

comités municipales tengan un desa-rrollo territorial, esto es que el partido esté organizado en todos los puntos del estado mediante lo que se llama subcoestado mediante lo que se llama subco-mités que agrúpan al menos 10 seccio-nes por cada uno".

Propondrán modernizar la Constitución

IPORRICARDO MORALES

La Comisión Legislativa de Puntos Constitucionales del Congreso Lo-cal busca reformar antes del informe del Gobernador, Francisco Garrido Patrón. la Constitución en su totalidad, ello con la finalidad de que el próximo año Que-rétaro cuente con la Constitución más modernadel país.

Marco Antonio León Hernández, pre-sidente del Comisión de Puntos Cons-titucionales de la LV Legislatura local, afirmó, que no existe mayor rezago en materia de reforma constitucional, por ello propondrá a los coordinadores de la fracciones partidistas una renovación to-tal de la Constitución, basada en reunio-nes de trabajo con los principales funcio-narios estatales.

"La característica es que están todos los coordinadores de las fracciones, es de-cir, está Puga, está Jaime Escobedo, está Consolación y está María de Jesús y estoy yo, y lo que yo quiero proponerles como agenda de trabajo es el propósito de una Constitución renovada, que es lo que ya Constitucion renovada, que es 10 que ya hemos discutido y que es la Reforma del Estado, pero poniéndole tiempos, que es quizz lo que falta al método, esto consis-tría en que acordemos hacer una reunión de trabajo con el secretario de Gobierno y que le pidamos nos entregue ya el do-cumento que ya le pedimos al Ejecutivo y no lo ha enviado". Asimismo señaló, que otro de los facto-

res importantes para avanzar en la modernización de la Constitución, es que el secretario de Gobierno, Alfredo Botello Montes, admita la presencia de un fun-



LA COMI-SIÓN Legisla-tiva de Puntos Constitucionales quiere hacer las reformas antes del informe del Gobernador Francis-

cionario con quien se lleve a cabo un de bate sobre la manera en cómo se modificó el documento, además de tener acceso al expediente.

"Luego yo quiero proponerles que ha-gamos un acuerdo parlamentario de buena fe, en el sentido de que todas las fracciones y grupos parlamentarios nos comprometamos a que los que tengamos propuestas de reforma a la Constitución la saquemos a más tardar el último día de diciembre", explicó.

Añadió, que con el cumplimiento de las cuestiones anteriores, en los primero tres meses del 2007, la Comisión Legislativa de Puntos Constituciones conformaria un proyecto de trabajo con el que esta-blecería cuáles serían las reformas requeridas a la Constitución.

"Es decir que a partir del mes de enero,

febrero y marzo, me parece que estiempo suficiente para que la Comisión de Puntos Constitucionales haga un plan va de Constitución renovada, es decir, ya con toda esta información, que es lo que debe renovarse".

Al respecto agregó, que una vez estructurado el documento, lo someterían al consenso de las fracciones partidistas y posteriormente a los poderes Ejecutivo y Legislativo para conocer su opinión al igual que la de los ayuntamientos y una vez concluido el proceso de consenti-miento enviarlo al Constituyente per-

"De tal maneta que yo creo que si hay voluntad de todos, antes del informe del Gobernador del año que entra podríamos ya tener la Constitución más moderna de toda la República", concluyó.